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運 営 委 員 会 だ よ り 第６号 
 

秋も足早に過ぎ、冷たい冬の気配を感じる季節になりました。年内の大きな行事も

それぞれ無事に終了しました。体調を崩しやすい時期ですので、体調管理をしっかり

としていきましょう。 
 
 

第６回運営委員会 

日時  １１月１７日（水） 午後３時より 

場所  ＰＴＡ会議室 
 
 

■ 議事 

さくら祭 

９月が分散登校となったため、映像作品に変更となりました。 

担当生徒を中心に素晴らしい映像作品が出来上がりました。 

新春のつどい 

本年度の新春のつどいは中止となりました。 

■ 学校より 

○ 後期の生徒会、委員会が動き出しました。 

○ １学年、２学年は職業講話、３学年は公立・私立の募集定員が決定し、１２月中旬まで

には私立の受験校を決定しなくてはならない時期に入ってきています。 

○ 部活動は大会が続いており、練習と試合に頑張っています。 

○ １１月の行事予定について  

・ １１日（木） １学年食育教育、２学年職業講話 

・ １５日（月）～１７日（水） ３学年２学期期末試験 

・ １１日（木） １学年職業講話、２学年、3 学年食育教育 

・ ２２日（月） ３年生証明写真撮影（希望者） 

１２月の行事予定 

・  １日（水）～３日（金） １、２学年２学期期末試験 

・  ２日（木）～８日（水） ３学年三者面談 

・ １７日（金） 大掃除 

・ ２０日（月）～２３日（木） １、２学年三者面談 

・ ２４日（金） 2 学期終業式 

 



■ ＰＴＡ会長より 

【広報誌】 

○ 池辺町自治会の原会長より、「トレビアン！」とのお褒めのメール＆電話を頂きまし

た。次号も期待しています、とのこと。 

【第 2 回 部活支援会】 

○ 10 月 22 日（金）に各連合会長や地域の方々と部活動への支援について話し合い

ました。 

今年度も、規定通り、コロナ禍で宿泊遠征はなかったものの、上位大会出場の為の

移動費などの半額を支援することが決議されました。 

また全国大会出場者には、何か心ばかりの記念品を贈ろうと言うことにもなりまし

た。 

普段気づかないところにも、地域の皆さまからの支援金が使われてることを知りま

した。 

【区Ｐ連関係】 

○ 11 月 7 日（日）区 P役員会でした。 

工藤勇一校長先生のオンライン講演会の打合せが進んでいます。 

・ 「自律する子どもの育て方」 

1/18(火)11-12 時半予定 

申込方法は 12 月に配布予定です！ 

ぜひ配信をご覧ください。 

○ 11 月 13 日（土）区 PTA 定例会でした。 

・ 今年度は、1/6(木)に賀詞交歓会が開催されます。 

・ また、2/26(土)には“つづきゆめ駅伝”が開催されます。 

少しずつ動き出してます！ 

○ 校長と会長同士の会合を開催予定です。 

参加校：都田中、都田小、都田西小 

 

■ 各委員会より（活動報告と今後の予定） 

 
１学年委員会 １０月２２日 消毒作業終了 

２学年委員会 １０月、１１月 特になし 

３学年委員会 １０月、１１月 特になし 

生活委員会 １１月２２日～３月２５日 消毒作業 

広報委員会 １１月 初回号配布 

 １１月～ 卒業号の準備 

 １０月２５日～１１月１９日 消毒作業 

推薦委員会 １０月～ 来年度候補へのアプローチ開始 

地区委員会 １１月～ 

１１月１８日 

１１月 30 日 

次年度の委員選出の打ち合わせ 

 〃 ご案内の配布 

 〃 出欠席票の回収 

 



 

 

 

 

原会長から広報紙を見て「トレビアン！」と連絡を頂いた時、嬉しかった〜(≧▽≦) 

また、久々に都田小コミハウに行ったら、飯島館長から「PTA 会長の河西さんて、河西さんだった

んですね！」と声を掛けて頂いたり。 

なかなかイベントもなくて、地域のみなさまともお会いできない中、それでも覚えて、気にして下

さっていることが、本当に嬉しかったです♡ 

部活支援会もしかり。 

 

地域の中の都田中学校を、改めて感じた出来事でした。 

 

11/17の運営委員会は、会長諸用で欠席しました m(__)m 

そんな時もあります(^o^;) 

 

会長だからって、本部役員だからって、必ず毎回参加できるわけではないのです(｀･ω･´)ゞ 

だから、チームで動くんです！ 

 

いよいよ来年度の本部役員選出時期。 

私は人生で PTA会長をやれる機会を得るとは思いもしませんでした！ 

そして、このメンバーと先生方と出会い、一緒にやれています。 

日を増すごとにやってよかったと思いながら。 

一歩踏み出す姿を、お子さんに見せてあげてください！ 

 

話だけでも聞いてみたいとか、ちょっと興味だけはあるかも！？などありましたら、本部役員に声

をかけてください(◠‿◕) 

やるやらないは別！別！ 

 

待ってまーす♡ 

 

会長な日々 


